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Une nouvelle coupe de l’Aveyron pour le M2V. 
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Côté sportif, le M2V était très bien représenté dans les championnats départementaux 
et régionaux par ses équipes de U11 à séniors. Ce sont 10 équipes masculines et 4 
équipes féminines qui ont porté haut les couleurs du club. 

L’équipe fanion masculine termine à la 10e place sur 12 du championnat Prénational, 
synonyme de très probable descente au niveau inférieur, bien qu’il faille attendre le 
communiqué officiel de la Ligue Occitanie avant d’en être sûr. Elle ramènera 
néanmoins, pour la 4e fois d’affilée, la Coupe d’Aveyron à la maison. Les filles, quant à 



elles, finissent à la 4e place sur 12 du championnat Pré-Régional, très proches du trio de 
tête. Un résultat encourageant pour les années à venir. 

Le club, issu de la fusion des clubs de Villefranche, Martiel et Villeneuve, a été attractif 
en nombre de licences avec 265 adhérents, et c’est une satisfaction pour le bureau. 
"Nous pensions peut-être perdre quelques adhérents dans un premier temps avec la 
nouvelle organisation, mais ce fut l’effet inverse", déclare Corentin D’Ambrosio, un des 
trois co-présidents. Autant d’adhérents nécessitent une organisation bien huilée afin 
de tenir l’ensemble des rencontres et d’animer les entraînements tout au long de 
l’année, en plus des événements organisés par le club. Là aussi, le bureau est satisfait de 
cette première année. "Nous avons tenu environ 160 matchs à domicile toutes 
compétitions confondues, organisé divers événements (quine, fête du minibasket, 
tournois…) tout en nous structurant. Mais cette nouvelle organisation nous a permis 
d’être plus efficaces sur beaucoup de tâches chronophages comme les plannings et 
l’organisation opérationnelle des événements et rencontres." 

Une année positive 

Après cette première année dans l’ensemble bonne et encourageante, avec comme seul 
point noir la probable descente de l’équipe fanion masculine, quelles sont la vision et les 
ambitions pour la saison prochaine ? "Nous souhaitons nous concentrer sur la 
formation de nos jeunes et coordonner nos encadrants pour être plus efficaces, 
notamment sur les changements de catégories d’âge. Pour le sportif, nous voulons 
jouer le haut de tableau avec l’équipe fanion masculine et féminine, tout en intégrant 
nos jeunes dans ces projets." 

Le M2V est donc un club en plein développement, avec des objectifs ambitieux sur la 
formation, tant des encadrants que de leurs jeunes basketteurs, et sur les résultats 
sportifs de leurs équipes fanions. Le club tiendra son Assemblée Générale le 28 juin à 
Villeneuve, suivie d’un tournoi. 
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